



PERITO CLASIFICADOR DE CEREALES PARA APRENDER Y SABER CÓMO SE MANEJAN LOS GRANOS

Para productores, técnicos, empleados en empresas agropecuarias -en particular relacionadas al comercio de granos- y, por cierto, para jóvenes que egresan del secundario o tienen completado el CBU, la Agroescuela Córdoba tiene abiertas las inscripciones para el ciclo 2010 de la Carrera y Curso de Perito Clasificador de Cereales. Se cursa durante un año, una vez a la semana y se obtiene un título con validez nacional que habilita también para el MERCOSUR.

Para jóvenes egresados del secundario es una carrera corta con una buena perspectiva de salida laboral.

Para empleados de empresas agropecuarias representa un escalón de capacitación que abre horizontes de ascenso o especialización.

Y en cuanto a productores y técnicos provee una capacitación sumamente útil, para profundizar conocimientos acerca de qué se cosecha y qué se comercializa. Cabe apuntar que en países vecinos ha crecido la demanda de peritos clasificadores.

Por informes: teléfono (0351) 4232345 o e-mail: agroverdad@agroverdad.com.ar / teléfono 4254466 o <http://www.agroescuela-cordoba.com.ar/>

Fuente: Agroverdad